





















HECTARE OUBLIE 75cl



-  **Typologie :** Vin blanc doux  **Appellation :** Vin de France moelleux
-  **Degré alcoolique :** 13.5% contient des sulfites  **Cueillette :** Manuelle
-  **Cépage(s) :** Viognier, muscat
- Mode de sélection :** Parcelaire, en fonction du terroir, de l'exposition, du rendement, du cépage et de l'âge de la vigne
-  **Vinification et Elevage :** Fermentation contrôlée à basse température. Extraction du jus avec débouillage à froid. 3 mois cuve inox sous azote.
-  **Température de service :** 8°  **Garde :** 2 ans
-  **Mets d'accompagnement :** Ce vin accompagnera idéalement le foie gras, les fromages à pâte persillée forts et onctueux ainsi que les desserts à base de fruits ou de glace. Il sera également exquis à l'apéritif.
-  **Commentaires de dégustation :** La finesse du nez nous rappelle l'abricot confit et la pêche de vigne, sa bouche est toute en rondeur et gras. Une cuvée très riche et complexe en arômes.

-  **Typology :** Sweet white wine  **Appellation :** Vin de France moelleux
-  **Alcohol content:** 13.5% contains sulphites  **Picking :** Hand picking
-  **Grape variety(s) :** Viognier, Muscat
- Selection method :** Parcel, depending on the terroir, exposure, yield, grape variety and age of the vine.
-  **Vinification / Aging :** Controlled fermentation at low temperature, Juice extraction with cold settling, Aging 3 months stainless steel tank under nitrogen.
-  **Temperature :** 8 °  **Keeping :** 2 years
-  **Accompanying dishes :** This wine will ideally accompany foie gras, strong and creamy blue-veined cheeses as well as desserts based on fruit or ice cream. It will also be exquisite as an aperitif.
-  **Tasting comments :** The finesse of the nose reminds us of candied apricot and vine peach, its mouth is all round and fatty. A very rich and complex vintage in aromas.